
 

 

 

 

 

 

1.安楽SAA  

新型コロナウイルスの新変異型オミクロン株が流行しようとしていますが、三密を避け、マ

スク・手洗いを励行し、私たちでできることでしっかりと太刀打ちしていき、元気な一年を送

りたいと思います。それでは髙山会長、点鐘をお願い致します。 

2.点鐘 髙山会長 

3.君が代・ロータリーソング（四つのテスト）演奏（黙唱） 

4.お客様紹介 髙山会長 

 第6グループガバナー補佐：片柳 均 様、栃木RC会長：嶋田様、幹事：大澤様、 

 栃木西RC会長：早乙女様、岩舟RC会長：安藤様、幹事：新井様、栃木南RC会長：神山様、 

幹事：渡部様 お客様は、以上8名の皆さまです。 

5.会長挨拶（髙山会長） 

 ・今日は第6グループガバナー補佐、会長・幹事様8名をお迎えして例会を開催したいと存じま 

す。皆様にはようこそ壬生RCにお越しいただきました。本日はよろしくお願いいたします。 

ここにきてコロナの感染症が落ち着いてきたと思ったところ、先ほど安楽SAAがお話ししまし 

たように新たな変異ウイルスが発生してきておりまして、安心してお酒も飲めない、ロータ 

リー活動もままならない状況が続いておりますが、皆様と協力し合いながら片柳年度を進め 

て参りたいと存じます。会の事情により2年連続しての会長を務めさせて頂いておりますが、 

尻すぼみにならないように努力して参りたいと思いますので、皆さまのご協力をよろしくお 

願い申し上げます。 

6．幹事報告（中山健幹事）  

・RI 日本事務局より財団ニュースが届いております。 

・第 50 回ロータリー研究会記念講演会が 12 月 8 日（14：30 開場、開催 15：00～16：30） 

 ユーチューブで開催されます。 

本年も残すところ 1 ヶ月となりましたが、皆様の会社で忘年会を開かれるところはおありでし 

ょうか？リサーチ調査によりますと 7割の会社が忘年会をしないとのことです。まだ厳しい状 

況が続くと思いますが、頑張っていきましょう。 

7．本日の花言葉（篠原例会企画・友愛・家族ニコニコ親睦副委員長） 

 ・コウテイダリア（ピンク色） 

 ・パッションフルーツ：花がキリストが十 

字架にかけられた様子に似ていることか 

ら、『キリストの受難』という花言葉。 

日本ではトケイソウとも呼ばれ、花言葉 

は『聖なる愛』、『信仰』 

 ・サンシュ（山茱萸：赤い実）は中国原産。 

黄色い花。滋養強壮の生薬として八味地 

黄丸に使われ、花言葉は『耐久』、『持 

続』 
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8．ニコニコ親睦ボックス（篠原例会企画・友愛・家族・ニコニコ・親睦ボックス副委員長）  
・片柳ガバナー補佐（会長・幹事の皆様、本日はよろしくお願い致します。） 
 栃木 RC（嶋田会長、大澤幹事）、栃木西 RC（早乙女会）、岩舟 RC（安藤会長、新井幹事）、 
 栃木南 RC(神山会長、渡部幹事)ご投入を有難うございます（拍手） 
・髙山会長（お客様を歓迎いたします。本日はよろしくお願い致します。） 
中山健幹事、安楽会員、栗原会員、黒川会員、刀川会員、川嶋会員、渡邉会員、広瀬会員、

篠原会員、中山博文会員、新井会員より投入頂きました。ありがとうございます。（拍手） 
9．委員会報告 

 ・川嶋会報広報委員長 

11 月 28 日（日）にホテルニューイタヤにおいて、第 2550 地区ローターアクト第 47 回地区

年次大会が開催されました。本地区には 4つのローターアクトクラブ（足利東 RAC、宇都宮東

RAC、作新学院大学 RAC、蔵の街とちぎ RAC）が、あり、本年は宇都宮東 RAC が幹事クラブと

なりました。盛合代表の挨拶に始まり、石田ガバナーや佐貫ガバナーエレクト、松山地区ロ

ーターアクト委員長の祝辞のあと、出席者全員の紹介が行なわれ、茨城県や群馬県などから

もローターアクト代表も交えて、和気藹々とした中にもエネルギッシュな雰囲気にあふれた

大会となりました。ワークショップでは、自分が体験した災害と『フェーズフリー』をテー

マとして 4～5 人のグループごとに考え、作業をして発表を行ないました。ロータリアンもロ

ーターアクターも混じって全員参加でワークショップを行ない、勉強させて頂きました。 

  盛合代表はグループの発表ごとに短い講評をしていましたが、どれも適確な講評で感心させ

られました。最後に佐貫ガバナーエレクトの総評が行なわれました。 

※フェーズフリーとは、身のまわりにあるモノやサービスを、日常時はもちろん、非常時

にも役立てることができるという考え方です。 
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10.例会 第 6 グループガバナー補佐、会長・幹事挨拶 

《片柳 均 ガバナー補佐挨拶》 

  本日は第 6 グループ会長挨拶会にお招きを頂きありがとうございます。本来は 7 月に開催す

る予定でしたが、コロナ禍の中で延長させて頂きました。会長・幹事の皆様にはコロナ禍の中

で例会運営や事業活動にご苦労されていると思いますが、ガバナー公式訪問や地区大会を無事

済ませることができ、感謝申し上げます。お忙しい中、会長・幹事訪問を行なって頂いており

ますが、今日は各クラブの会長方針をお願いできたらと存じます。IM については来年 2 月 13
日を予定しております。コロナ禍のロータリー活動をいかに行なうかという企画で実施してい

き、第 6 グループの懇親を深められたらと存じます。どうぞよろしくお願いいたします。 
《栃木 RC 嶋田会長挨拶》 

   壬生 RC 訪問は 7 年前の幹事のとき以来 2 回目の訪問となります。前回は星の宮 CC の例会

で、クラブの奥様方の茶菓のもてなしにアットホームな雰囲気を感じました。壬生 RC が取り

組んでいた藩校サミットや来年完成する新壬生町庁舎へ寄贈する大きな世界時計をテレビで

見ましたが、こうした活動は公共イメージアップに大いにつながるものだと感じました。栃

木 RC の活動としては優良中学生表彰（11/29）、駐在所夫人表彰（15 駐在所のうち 5 名を例

会に招き、表彰。日頃の苦労話を聞かせて頂ける貴重な機会となっている）本年 7月 25 日に

蔵の街とちぎRACの認証伝達式が行われたが、まだ5名なので10名くらいに増やしたいので、

各 RC のご協力をお願い致します。古澤丈作氏の顕彰碑の清掃をよろしくお願い致します（壬

生 RC は 3 月）。10 月にポールハリス生誕 150 周年記念植樹の月桂樹を宇都宮グランドホテル

から栃木駅前に移植しましたので、その管理も併せてお願い致します。コロナが終息しまし

たら共同で奉仕活動を考え協力していければと考えます。よろしくお願い致します。 

《栃木西 RC 会長挨拶》 

  壬生 RC 訪問は 2 回目です。例会で花言葉を聞かせて頂いて、いいなと思います。栃木西

RC はほとんど男性ばかりなので、見習いたい。私の職業は歯科医師で、ロータリーは入会し

て 23 年となります。8-9 月は活動休止。栃木工業高校のインターアクトクラブで 20 年以上

続けているタイ国での車椅子修理事業は中止となった。地区補助金を使った、『寺内崇幸杯児

童野球大会』の支援を行なって、記念品や練習ボールの寄贈を行なった。蔵の街とちぎ RAC
の発展にも関与していきたい。RAC 会員を募っていきたいと思います。オミクロン株は予断

をゆるさないが、協力し合って活動していきたい。よろしくお願い致します。 
《岩舟 RC 安藤会長挨拶》 

  入会 7年目で、第 44 代会長を務めることになりました。新井幹事も同じ年度です。岩船山

クリフステージ野外コンサートには 2000 年の第一回目から参加している。岩舟町の花であるコス

モスの種まき事業も採石場跡地でずっと続けている。小学校 3 校の善行児童表彰や特別支援学級

の学習発表会へのプレゼント贈呈、また小中学校に必要な物品を聞いて贈呈している。クラブの

歴史はあるが会員数が少ないので増強を図りたいと考えている。他 RC の例会にも参加させて頂き

たいと思いますので、よろしくお願い致します。 
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《栃木南 RC 神山会長挨拶》  

   栃木南 RC は 30～80 代の幅広い年齢層か  

らなり、女性6名を含む37名の会員がいる。 

1～3 月にあと 2名の女性会員が入会予定。 

個性的な 80 代が 7名おり、元気で活動して 

いてくれるので、ありがたい。奉仕活動は 

例年行なっている活動を少人数で行なうよ 

うにしている。公園への防犯カメラ設置活 

動は、毎年名称を変えて 5 年間続けている。 

子供見守りカメラとして地元の評判はよ 

い。今年度は『仲間と共に』をテーマとし 

ている。皆様の役に立つことを考え、謙虚 

な気持ちで実践することを考えている。子供の貧困問題は増加しているが、社会福祉協議会

に相談し、協力していくようにしている。市では貧困環境にある子供たちに対して毎週土曜

日に勉強や風呂・食事の世話をしているが、おやつはないので、おやつを 2ヶ月に 1回 10,000

円分提供している。大人の貧困に対しては、生活保護の申請から至急までに 2～3週間はかか

るので、2 ヶ月に 1 回 20,000 円分の食品の提供をしている（すぐに調理できるインスタント

食品）。RI 会長の『奉仕は大きい小さいではない。奉仕をする姿勢が大事』と言っており、勇

気づけられる。「いいことを考え、どんどんやっていこうね」、と話している。IM は 2 月 13 日

開催。昨年度できなかった分も含め 6グループの輪を増やしていきましょう！ 

《岩舟 RC 新井幹事挨拶》 

少ないスケールメリットで頑張りたい 

《栃木南 RC 渡部幹事挨拶》 

 仲間と共に、親睦と奉仕を。感謝の気 

持ちで人に尽くしていきたい。  

《栃木 RC 大澤幹事挨拶》   

 蔵の街 RAC のメンバーは自主性をもっ 

 て頑張っている。6グループの協力を 

得て会員を増やして頂ければと思いま 

す。（初代 RAC 委員長） 

《髙山会長 謝辞》 

今日は壬生 RC にお越しいただき有難う  

ございました。40 周年記念事業で壬生町  

新庁舎に世界時計を寄贈いたします。全国藩校サミットを支援してきましたが、片柳ガバナー 

補佐にもお出で頂き、「盛大な大会ですね」と言って頂き、成功できたと思います。来年は 

コストコもできます。今後とも壬生 RC をよろしくお願いいたします 

 

 

 

 

 

 

 


